

Pág.: 25 Cm2: 274,3 VPE: \$ 373.052 Fecha: 30-08-2024 15.000 Tiraje: Medio: El Observador Lectoría: 45.000 El Observador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Ministra de Salud entregó su apoyo al proyecto del nuevo hospital bicomunal Quintero-Puchuncaví



El martes 27 de agosto, el alcalde Mauricio Carrasco Pardo se reunió en Valparaiso con la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, y su equipo técnico para abordar la construcción del nuevo hospital bicomunal Quintero-Puchuncavi

Ministra de Salud entregó su apoyo al proyecto del nuevo hospital bicomunal Quintero-Puchuncaví

Diputado Diego Ibáñez, asistieron el Subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado; la directora del SSVQP, Andrea Quiero; la Seremi de Salud, Lorena Cofré; y los concejales Rolando Silva, José Varas, Alejandro Sepúlveda y Mario González, quienes fueron acompañados por el Diputado Tomás Lagomarsino y el Consejero

Regional Carlos Vega. Esta cita representa un gran avance, ya que la autoridad sanitaria ha tomado conocimiento del terreno de 6.5 hectáreas, donado por las familias Bontempi y Urenda a la municipalidad de Quintero. El terreno, ubicado en la vereda sur de la Ruta F-210, a la altura del kilómetro 5 y a menos de 2 kilómetros de la Ruta F-30-E, será entregado con el estudio de mecánica de suelos y el cie-rre perimetral, permitiendo el inicio de las obras tan pronto se asigne el presupuesto para la construcción del recinto hospitalario.

Concluida la reunión, la Ministra Ximena Aguilera señaló: "Tomamos conocimiento de la oferta del terreno que ha adquirido la municipalidad para un próximo hospital en Quintero. Nosotros vemos con muy buenos ojos este proyecto; lo vamos a apoyar. Es parte del estudio que está haciendo el

Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, v una vez teniendo un terreno, se facilita todo lo relacionado con los proyectos hospitalarios.

"Todavía faltan etapas, por cierto, para que se entienda que estos procesos deben terminar con el estudio que está haciendo el Servicio Viña del Mar-Quillota. Después pasa por una aprobación por el Ministerio de Desarrollo Social, y ahí empieza ya el tema, una vez aprobadas la licitación del diseño y la ejecución del hospital", recalcó la Ministra de Salud.

Al respecto, el alcalde Mauricio Carrasco señaló: "Hoy siento que estamos entrando en tierra derecha por primera vez para tener un hospital que se merece la comuna de Quintero y Puchuncavi. Solo tengo palabras de agradecimiento para la Ministra, que se tomó el tiempo de recibirnos en Val-paraíso, y al Subsecretario."

"Esta es una primera reunión; ahora vienen las reuniones más técnicas, donde tenemos que entregar información. La próxima semana está coordinada una reunión con el MOP para asegurar el buen ingreso y la conectividad del hospital. Por lo tanto, creo que en un par de años más vamos a cortar la cinta, y me voy con la tranquilidad de agradecer al Diputado una vez más. que permitió reunir a todos los actores



políticos involucrados en una inversión tan importante como un nuevo hospital para las comunas de Quintero y Puchuncaví", comentó el jefe comunal.

El Diputado Diego Ibáñez destacó que "la Ministra de Salud, en representación del Presidente Boric, ha manifestado toda la voluntad para avanzar en solventar una deuda histórica que tiene el Estado de Chile con Quintero v Puchuncaví. Son más de 45.000 habitantes que hoy tienen un hospital que no está en las mínimas condiciones para enfrentar la situación de contaminación histórica v el abandono de la

salud pública en este lugar."

Finalmente, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca. Andrea Quiero, recalcó: "Para que el sueño de un nuevo hospital con mayor resolutividad y complejidad se haga realidad, hemos estado entregando la información hoy a la Ministra y al Subsecretario, en conjunto con nuestra Seremi de Salud No solo hemos relatado que hay un evento climatológico adverso, sino que también hemos propuesto cómo avanzar de mejor manera. El trabajo intersectorial, el trabajo técnico y político centrado en las personas, da estos frutos."